

Die Mutti, Omi, Urli wars.
Was brauchts der Worte mehr...
Danke für alles.



Unsere geliebte Mutter

Frau

Hildegard Gindl
geb. Kyrer

ist am Dienstag, dem 5. August 2014, nach kurzem,
schwerem Leiden im 87. Lebensjahr von uns gegangen.

Voller Liebe und Dankbarkeit wollen wir am
Mittwoch, dem 13. August 2014, um 14 Uhr
nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahrungshalle des Hollabrunner
Friedhofes sie zu ihrer letzten Ruhestätte im Familiengrab
auf ihre Weiterreise begleiten.

Es vermissen dich

Hilde und Wolfgang

Herbert und Elisabeth

Annika und Manuel

**Sebastian und Sonja
Lara**

im Namen aller Verwandten